

10-INT-462



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 23 NOV. 2010

Scanné le _____

Au Grand Conseil Vaudois

**Interpellation : Métamorphose et son nouveau stade de football ;
le choix du site a-t-il été bien étudié ?**

Développement :

Les Lausannois ont décidé, lors d'un vote populaire, de la destruction de la Pontaise et la création d'un complexe sportif, avec notamment un nouveau stade, souhaité également par une majorité de Vaudois amateurs de football.

Sachant qu'une proportion importante de spectateurs vient de toutes les régions du canton et du pays pour suivre des matchs et autres concerts, il serait regrettable que l'accès en véhicules privés soit aussi difficile que pour le stade de Genève, dont la situation géographique n'est pas idéale pour s'y rendre.

Mesdames et Messieurs les Conseillers d'Etat, je me permets de poser les questions suivantes :

1. Quelle implication a eu le canton lors du choix du projet ?
2. L'accès au futur complexe prévu au sud de la ville, dont l'autoroute est une impasse, ne va-t-il pas créer d'importants bouchons lors de grandes manifestations ?
3. Un parking suffisant est-il prévu à proximité du site ?
4. Quelle capacité aura le nouveau stade ?
5. Quelle sera la participation financière du canton pour ce complexe sportif ?

Rovray, le 23 novembre 2010

José Durussel
Député

Ne souhaite pas développer.